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éditorial

Chers Saint Justaires,

Dans ce premier éditorial de la Trame de mon 
mandat, je souhaite sincèrement remercier tous les 
Saint Justaires qui nous ont accordé leur confiance.
Ces dernières années, les tumultes de notre vie 
politique locale ont lassé, irrité et parfois même divisé 
les habitants de notre commune ; c’est pourquoi je 
peux vous assurer que je serai le maire de tous les 
Saint Justaires . Celles et ceux qui m’ont rencontré 
s’en sont certainement rendus compte .
Mon équipe et moi-même travaillons pour mettre en 
valeur ce que nous avons de plus précieux à Saint 
Just Malmont : la solidarité, l’audace, l’innovation et 
notre qualité de vie .
Néanmoins, les nombreux investissements, parfois 
hasardeux, de nos prédécesseurs, nous obligent à 
une extrême prudence au niveau budgétaire .
Nous sommes conscients qu’un nouveau centre de 
secours, une salle des fêtes, l’achèvement du groupe 
scolaire . . . sont des nécessités pour notre commune 
mais l’analyse financière remise par le trésorier 
de Saint Didier en Velay est claire : il est impératif 
d’exclure le recours à l’emprunt dans les deux 
années qui viennent afin de retrouver une situation 
financière plus saine. Cependant, ce constat ne doit 
pas nous pousser vers l’immobilisme ; les grands 
projets que nous porterons dans les années à venir 
devront être préparés minutieusement et faire l’objet 
de financements des plus judicieux.
Pour conclure, je tiens à remercier de tout coeur 
mes adjoints et conseillers municipaux ainsi que 
l’ensemble du personnel pour leur mobilisation et 
leur engagement au service de la population .

Frédéric Girodet

Directeur de la publication : Frédéric Girodet
Conception et rédaction : Robert Tournon
Comité de relecture : commission communication
Photographies : mairie, Solange Hering, Paul Souvignet, 
associations
Impression : imprimerie Marcoux - Saint Just Malmont
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Conseil Municipal

Les dernières élections municipales partielles 
des 19 et 26 avril derniers ont permis à la liste 
à l’écoute de Saint Just Malmont d’avoir la majorité 
avec 19 conseillers municipaux sur les 27 élus .
La liste Ensemble pour Saint Just Malmont a obtenu 
5 sièges et la liste Vivre à Saint Just Malmont en a 
obtenu 3 .
Ce nouveau conseil municipal s’est réuni pour la 
première fois le 3 mai et a élu à la majorité son 
nouveau maire, Frédéric GIRODET et ses huit 

adjoints qui se sont mis immédiatement en action 
pour redynamiser la commune dans un contexte 
économique et social peu favorable .
Le 11 mai, le conseil municipal a élu les membres 
des différentes commissions municipales ainsi 
que les délégués à la Communauté de Commune 
Loire-Semène et aux différents syndicats 
intercommunaux .

Le 15 mai, Frédéric Girodet et Robert Tournon, 
nouvellement élus, ont participé à une émission 
de radio sur FM 43 au cours de laquelle ils ont pu 
parler de la commune pendant près d’une heure .
Ils ont évoqué le contexte dans lequel se sont 
déroulées les élections ainsi que différents 
aspects de notre commune : patrimoine, activité 
économique, commerce local, prévision des 
principales actions municipales . . .

Un nouveau Conseil Municipal
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Le Conseil Municipal

Maguy FOULTIER
Adjointe
Vie Associative 
Animations

Permanences : 
sur rendez-vous

Thierry DESOLME
Adjoint
Urbanisme
Grands projets

Permanences : 
Mardi de 17h à 18h30

Christine BONNEFOY
Adjointe
Vie Scolaire

Permanences : 
sur rendez-vous

Jacques ROUCHON
Adjoint
Travaux

Permanences : 
Mardi de 17h à 18h

Frédéric GIRODET
Maire
Vice-président de la Communauté de Communes Loire-Semène
Vice-Président du Syndicat des Eaux de la Semène
Vice-Président du SICTOM Velay-Pilat

Permanences : sur rendez-vous

Patrice FRaNçON
Adjoint
Personnel Communal

Permanences : 
sur rendez-vous

Muriel DIGONNET
Adjointe
Finances
Affaires sociales

Permanences : 
sur rendez-vous

Dominique POURTIER
Adjointe
Culture
Projets jeunesse
C .M .E .

Permanences : 
sur rendez-vous

Robert TOURNON
Adjoint
Communication
Multimédia

Permanences : 
sur rendez-vous

Présentation de vos élus et des Commissions Municipales
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Le Conseil Municipal

Céline 
TaRDY

Pascale 
MONTCOUDIOL

Bernard Christian
GRaNGER

Fabienne
RICHaRD

alain 
MONDON

Maryline
MOUNIER

Stéphanie
aDMaRD

Jean-Paul
FOURETS

Romain 
FOURNEL

Joan
MILLEVILLE

Bernard
ROUCHON

Christine
GOUYET

Marie-Françoise 
SOUBEYRaN

Christelle
FOURNIER

éric
VEROT

Patrick 
BRUYèRE

Bruno
SaBaTIER

Emmanuèle
JaCOB

Le Maire est président de droit de toutes les commissions municipales

Commission Vie associative / Animations : Maguy FOULTIER, Muriel DIGONNET, Dominique POURTIER, Céline TARDY, Joan 
MILLEVILLE, Bruno SABATIER, Bernard ROUCHON, Jean-Paul FOURETS 
Commission Urbanisme / Grands Projets : Thierry DESOLME, Jacques ROUCHON, Alain MONDON, Romain FOURNEL, Patrick 
BRUYèRE, Joan MILLEVILLE, Bernard-Christian GRANGER, Christine GOUYET 
Commission Vie Scolaire : Christine BONNEFOY, Céline TARDY, Patrick BRUYèRE, Maryline MOUNIER, Joan MILLEVILLE, Emmanuèle 
JACOB, Christine GOUYET 
Commission Travaux : Jacques ROUCHON, Thierry DESOLME, Alain MONDON, Romain FOURNEL, Patrick BRUYèRE, Joan MILLEVILLE, 
Eric VEROT, Jean-Paul FOURETS 
Commission Finances : Muriel DIGONNET, Maguy FOULTIER, Thierry DESOLME, Jacques ROUCHON, Patrice FRANçON, Romain 
FOURNEL, Marie-Françoise SOUBEYRAN, Bernard-Christian GRANGER, Fabienne RICHARD 
Commission Affaires Sociales : Muriel DIGONNET, Christine BONNEFOY, Céline TARDY, Maryline MOUNIER, Christelle FOURNIER, 
Stéphanie ADMARD, Jean-Paul FOURETS 
Commission Personnel Communal : Patrice FRANçON, Christine BONNEFOY, Dominique POURTIER, Alain MONDON, Marie-
Françoise SOUBEYRAN, Bernard-Christian GRANGER, Fabienne RICHARD 
Commission Culture / Projets Jeunesse / CME : Dominique POURTIER, Maguy FOULTIER, Robert TOURNON, Pascale MONTCOUDIOL, 
Maryline MOUNIER, Emmanuèle JACOB, Christine GOUYET 
Commission Communication / Multimédia : Robert TOURNON, Dominique POURTIER, Pascale MONTCOUDIOL, Joan MILLEVILLE, 
Bruno SABATIER, Stéphanie ADMARD, Fabienne RICHARD 
Commission Appel d’Offre - Titulaires : Frédéric GIRODET, Maguy FOULTIER, Thierry DESOLME, Dominique POURTIER, Bernard-
Christian GRANGER, Jean-Paul FOURETS / Suppléants : Christine BONNEFOY, Alain MONDON, Patrick BRUYèRE, Bernard ROUCHON, 
Christine GOUYET
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Conseils municipaux

La première sortie officielle du Maire et du conseil 
municipal a eu lieu à l’occasion des cérémonies 
commémoratives de la fin de la seconde guerre 
mondiale.
La journée a commencé  à Malmont où une partie 
du conseil municipal, des anciens combattants 
et de la jeune garde rubanière se sont retrouvés 
autour de la population pour un dépôt de gerbe. 

A Saint Just, les élus mais aussi les pompiers, la 
jeune garde féminine, l’étoile gymnique, la jeune 
garde rubanière, le conseil municipal enfants, les 
enfants des écoles se sont retrouvés pour le défilé 
et le dépôt de gerbes aux monuments aux morts 
du cimetière et de la rue du Bas-Vernay.

Commémorations du 8 mai

Réunion du 11 mai
Lors de ce conseil, les membres des commissions municipales et des différents syndicats intercommunaux 
ont été désignés :
Syndicat Intercommunal des Eaux de la Semène : F. Girodet, P. Françon (suppléants : T. Desolme, J. Rouchon)
Syndicat Intercommunal de Capture des Carnivores Domestiques Errants : B. Sabatier (J. Rouchon)
Syndicat Electrique Intercommunal de la région de Monistrol-sur-Loire : D. Pourtier, J. Milleville
Syndicat Intercommunal pour les nouvelles télévisions privées du Bassin de la Loire : D. Pourtier,          
P. Bruyère (T. Desolme, B. Sabatier)
SICTOM Velay-Pilat : F. Girodet, P. Bruyère (P. Françon, R. Fournel)
Mission locale : P. Montcoudiol
Syndicat Mixte de la Jeune Loire et ses rivières : F. Girodet, D. Pourtier
SICALA (Syndicat Intercommunal Aménagement de la Loire et Affluents de Haute-Loire) : P. Montcoudiol 
(D. Pourtier)
Délégué au CISPD (Conseil Intercommunal Sécurité et Prévention Délinquance) : D. Pourtier
Délégué au CNAS (Comité National d’Action Sociale) : P. Françon

Réunion du 2 juillet
Au cours de cette réunion, le conseil a pris différentes décisions, notamment les délégations consenties à 
Mr. le Maire, le règlement intérieur du Conseil Municipal, le règlement intérieur du restaurant scolaire...
Ont été également désignés au cours de ce conseil les membres du C.C.A.S. (Comité Communal d’Action 
Sociale) : Muriel Digonnet, Christine Bonnefoy, Céline Tardy, Fabienne Richard, Stéphanie Admard,       
Mme Delorme (Restos du Cœur), Mme Messana (U.D.A.F.), Mme Sicard (Secours Catholique),                      
Mme Defay (A.D.M.R.), M. Moretton (Banque Alimentaire).

Les comptes rendus détaillés des conseils municipaux sont disponible sur le site de la mairie : 
http://www.saintjustmalmont.fr

Extrait des délibérations

Cérémonies commémoratives
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Cérémonies commémoratives (suite)

La cérémonie du 14 juillet a débuté à 11 heures 
par un défilé dans le bourg. Le cortège, composé 
de 3 portes drapeaux, des enfants des clubs de 
gymnastique, des sapeurs pompiers, des jeunes 
du C.M.E., du conseil municipal, accompagné par 
la J.G.R., s’est arrêté au Foyer Bon Séjour, puis au 
monument aux morts de la rue du Bas-Vernay où 
une gerbe était déposée.
Le défilé s’est achevé sur 
la place de l’église par une 
revue complète du matériel 
et des hommes du centre de 
secours. 
Michel Depeyre, adjudant-
chef a présenté ses hommes 
et le fonctionnement de la 
caserne. Il a souligné les 
conditions contraignantes  
pour devenir pompier 
volontaire et a lancé un 
appel pour accueillir de 
nouvelles recrues. 
La section des Jeunes 
Sapeurs Pompiers accueille 

des jeunes de 12 à 18 ans, vivier du futur 
recrutement.
Frédéric Girodet a clôturé cette cérémonie en 
remerciant la population venue nombreuse et en 
adressant ses félicitations aux sapeurs pompiers 
qui font toujours preuve de beaucoup de courage 
et d’abnégation au service de la population.

Les sapeurs pompiers à l’honneur le 14 juillet

à l’initiative de la nouvelle municipalité, le défilé 
est passé par le Foyer Bon Séjour pour le plus 
grand plaisir des résidents qui ont longuement 
applaudi les musiciens de la JGR ainsi que 
l’ensemble du cortège.
La matinée s’est ensuite terminée autour d’un 
apéritif offert par la municipalité.
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Le Conseil Municipal Enfants, élu le 24 novembre 
2008 pour une durée de 2 ans, est composé 
de 17 enfants issus des écoles 
de la commune (classes de 
C .M .1 et C.M.2) .

La première réunion 
présidée par Domi-
nique Pourtier, ad-
jointe en charge 
du C .M .E . s’est 
déroulée le 26 mai . 
La première partie de 
la réunion a permis de 
faire un bilan des actions 
réalisées depuis l’élection de ce 
Conseil . 
La principale action a été une mobilisation 

importante pour le téléthon 2008 où les enfants 
ont vendu des peluches, des tatouages et 

des bonbons. Cette mobilisation a 
permis de récolter 213 euros 

qui ont été reversés au 
Téléthon . Les projets 

futurs ont été 
évoqués : 
•organisation du 
concours des mai-
sons et balcons 

fleuris dont le jury 
sera composé des 

élus du C .M .E . 
•organisation d’un défilé 

de vélos fleuris et d’un mini-troc 
(vide grenier pour enfants âgés de 10 à 

15 ans) à l’occasion de la vogue .

La vie du C.M.E.

Concours des maisons et balcons fleuris
Le C.M.E. a organisé le concours des maisons et balcons fleuris cet été. 
Neuf participants se sont inscrits à  ce concours . Le 6 juillet, les enfants 
se sont retrouvés à 17 heures pour visiter ces maisons et balcons 
fleuris. Ils se sont répartis en deux groupes et ont attribué 3 notes 
à chacun des participants : la première concernant le fleurissement, 
la seconde récompensant l’harmonie des couleurs et la troisième 
l’agencement et la décoration des maisons et balcons .
Le C.M.E. s’est ensuite réuni le 26 août pour délibérer et a attribué les 
prix suivants : 
 • 1er prix Maisons fleuries : Mr. et Mme Rouchon Jean-Yves (Le Bouchet)
 • 1er prix Balcons fleuris : Mme Cheucle Marie-José (Jurine) 
Ces prix ont été remis le 12 septembre lors du forum des associations .

Défilé de vélos fleuris et Mini-troc
Le C.M.E. a organisé un défilé de vélos fleuris le 5 septembre après-midi et un mini-troc le 6 septembre à 
partir de 8 heures . 
Les vélos minutieusement décorés se sont regroupés devant la mairie pour un petit défilé dans le centre. 
Tous les participants ont été récompensés .
Au sujet du mini-troc, chaque enfant a bénéficié d’un emplacement sur lequel il a mis en vente ses articles 
(jouets, jeux de sociétés, jeux vidéos, livres, CD, DVD, anciens vélos, ballons…) . Le fruit de ce mini-troc 
leur a ensuite permis de participer activement à la vogue .
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Le personnel communal

Le 6 juin, Frédéric Girodet a invité les agents 
communaux à une rencontre avec le nouveau 
conseil municipal . Ce fut l’occasion pour chaque 
élu et chaque agent de prendre la parole et de se 
présenter .
Cela a été également l’occasion de réaffirmer 
l’appartenance à un même groupe qui nécessite 
un climat de confiance de part et d’autre. 
Le Maire a félicité l’ensemble du personnel pour 
sa compétence, son dévouement et son sérieux 
dans l’accomplissement de ses tâches .
Bruno Samuel, directeur général des services, a 
rappelé que « nous sommes tous dans le même 
bateau et nous avons intérêt à ramer dans le même 
sens et à travailler en équipe » .
Dans un climat très détendu, Frédéric Girodet a 
remis plusieurs médailles d’honneur du travail :
Martine Souchon recevait la médaille d’argent 
pour 21 ans de service . Entrée à la commune de 
Saint Just Malmont le 1er février 1988 comme agent 
de bureau dactylographe stagiaire, elle a effectué 
diverses formations, et a été nommée adjoint 
administratif territorial principal de deuxième 

classe depuis le 1er juillet 2007 .
Christian Farissier a reçu la médaille de vermeil 
pour 30 ans de service . Entré à la commune le 26 
octobre 1978 comme auxiliaire de voirie et après 

différentes formations, en particulier dans le 
domaine de la conduite des engins de chantier, il 
a réussi le concours interne d’agent technique en 
1997 et d’agent technique territorial principal de 
première classe le 1er janvier 2007 .
Jean-Luc Robillard a reçu la médaille d’argent, 
vermeil et or . Il a débuté sa carrière le 22 septembre 
1969 comme apprenti carrossier puis est entré à la 
commune de Saint Just Malmont comme agent de 
surveillance et d’entretien des locaux le 25 mars 
2002 . Il a été intégré dans la fonction publique 
comme agent technique territorial de deuxième 
classe stagiaire au 1er avril 2007, et a été titularisé 
dans cette fonction le 1er avril 2008 .

Trois agents municipaux récompensés

Quelques agents des services techniques dans l’exercice de leurs fonctions

Déplacement de la barrière 
au Stade de Malmont

Réfection d’une 
salle de classe

(école primaire)

Entretien 
des espaces verts

Les agents municipaux participent 
au déménagement de la crèche
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Travaux

De nombreux travaux ont été réalisés dernièrement, ou sont en cours de réalisation. Certains sont effectués 
par des entreprises alors que d’autres sont entièrement réalisés par les employés municipaux.

Route de Jonzieux : dès la fin des travaux, les agents municipaux ont procédé au fleurissement du quartier.

Réfection du pont de la Cour 
suite à la crue du 2 novembre 2008.

Un autre emplacement a été choisi à Malmont 
pour l’abribus, ce qui a permis de le rénover et de 
l’écarter de la clôture d’un riverain souvent visée 
par des actes d’incivilité... 
Les élus et les employés ont le soucis de rendre 
plus agréable le quotidien des administrés, 
malheureusement le vandalisme entache les 
réalisations de nos agents (abribus détérioré, 
suspensions florales arrachées, bâtiments 
municipaux endommagés...).
Soyons tous vigilants pour que le travail du 
personnel soit respecté. 
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Travaux

Aménagement de l’accès de l’école 
maternelle au restaurant scolaire.

Après nettoyage et transformation, les locaux de l’ancienne crèche 
ont été aménagés en restaurant scolaire pour les enfants les plus jeunes.

Bien d’autres travaux ont été réalisés par les agents municipaux (mur de la Chaize, fleurissement de la 
croix du Petit Roure...). Nous les remercions pour leur prise d’initiative et la qualité du travail qu’ils 
fournissent au quotidien dans l’exercice de leur fonction.

A l’école primaire, des classes ont été rénovées 
par les agents municipaux.
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Animation

Cette année la fête de la musique a été marquée par 
une météo capricieuse . Heureusement, une solution 
de repli avait été prévue et c’est avec beaucoup 
de joie et d’enthousiasme que le public, venu 
nombreux, a pu applaudir les musiciens de la J .G .R . 
puis les jeunes élèves de l’école de musique Just’ en 
Zik, qui, avec beaucoup de sérieux et d’assurance 
ont présenté leurs morceaux musicaux .
Nous avons pu ensuite apprécier la belle prestation 
du groupe de country Western Troup’ 43 et la soirée 
s’est littéralement enflammée avec les groupes 
de rock Les Chiens d’talus et Y’a du Monde pour se 
terminer tardivement autour de la buvette et des 
grillades.

Fête de la musique

Maguy Foultier, adjointe en charge de 
l’animation et de la vie associative, est à l’origine 
d’une belle initiative : animer le marché 
dominical par l’intervention de groupes 
musicaux . Ainsi le 19 juillet, les Saint Justaires 
ont été agréablement accueillis par la musique 
et les chants de trois musiciens du groupe 
Alkabaya qui ont enchanté le public avec une 
musique de qualité et des textes percutants . 

Le 31 août, c’était au tour de Chris et Isa, une chanteuse 
accompagnée par un orgue de barbarie, d’enchanter le 
marché dominical par des chansons françaises pour le 
plaisir de tous .
Belle initiative qui a ravi les passants et qui sera 
reconduite en 2010 .

Animation musicale sur le marché
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Animation

La nouvelle municipalité a décidé de redonner 
vie à notre commune en organisant quelques 
événements autour des manifestations telles que la 
fête patronale .
Ainsi, en collaboration avec le C .M .E ., il a été 
décidé de faire un défilé de vélos fleuris dans le 
centre-bourg comme cela se faisait quelques années 
auparavant . 

Samedi 5 septembre à 16 h 30, 39 vélos fleuris, 
tous plus beaux les uns que les autres, se sont 
réunis devant la mairie pour débuter le défilé. 
Le cortège a fait le tour du bourg en faisant 
une halte au Foyer Bon Séjour où les résidents 
ont pu applaudir vivement tous ces jeunes 
cyclistes en se remémorant le temps où ils 
participaient à ce défilé.
Tous les enfants ont été remerciés par une 
boisson, des bonbons et des tickets de manège . 
Rendez-vous est fixé l’année prochaine.

La Fête Patronale réussie

Le soir, à 21 h 30, la population s’est retrouvée devant 
le centre de secours pour la traditionnelle retraite aux 
flambeaux. Le conseil municipal a pris part à ce défilé 
pour célébrer comme il se doit cette fête patronale.
Dimanche matin, dès 7 heures, la J .G .R . commençait la 
journée par le traditionnel réveil en fanfare . La place 
de la mairie a été occupée dès 8 heures par des enfants 
qui participaient au mini-troc (vide grenier réservé aux 
enfants) . Une vingtaine d’enfants se sont installés et ont 
proposé à la vente divers jeux, vélos, livres, peluches . . . 
Le résultat de cette vente leur a permis de faire quelques 
tours de manège . 

Les manifestations de cette fête patronale se sont terminées 
le lundi par la traditionnelle soupe aux choux préparée par 
la Boule Amicale . 
Cette soupe aux choux a été unanimement appréciée par 
plus de 200 personnes, autant le matin qu’en fin de journée.
Cette soirée très conviviale a rassemblé beaucoup de monde 
dont le Maire, les adjoints et des conseillers municipaux . 
La présence de Michel Driot (conseiller général), Olivier 
Cigolotti (maire de Saint Romain Lachalm) et Marcel 
Duplay (maire de Jonzieux) a été très appréciée .
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La vie scolaire a été très riche depuis le mois de 
mai dans toutes les écoles .
Tout d’abord, le 16 mai, l’école maternelle publique, 
installée dans ses nouveaux locaux depuis peu, a 
ouvert ses portes. Cette visite a permis à tous de 
découvrir la nouvelle structure qui comporte cinq 
classes, une salle de motricité, une bibliothèque-
salle d’informatique et des bureaux administratifs .
Le 29 mai, un exercice d’évacuation s’est déroulé 
dans cette même école, en la présence de Michel 
Depeyre . Cet exercice s’est déroulé dans le calme 
et a permis à tous de connaître les modalités 
d’évacuation en cas de problème .
Les sapeurs pompiers ont également réalisé 
une formation destinée aux membres du 
personnel afin de maîtriser la manipulation 
des extincteurs et la fermeture des vannes de 
gaz en cas d’incendie. Cette formation s’est 
déroulée à l’école maternelle et à la bibliothèque . 
Les sapeurs pompiers se sont ensuite rendus à 
l’école de Malmont pour une visite de sécurité . 
D’autres formations de ce type sont prévues dans 
différents lieux de la commune.

Deux élèves de notre commune 
ont été sélectionnés pour 
la finale départementale de 
sécurité routière qui s’est 
déroulée au Puy en Velay le 
17 juin . Sur 100 écoles qui ont 
participé à ce concours (2700 
enfants) seuls 40 enfants ont été 
sélectionnés pour la finale.
Parmi nos deux finalistes, seul Mathias Broussard s’est rendu à 
cette finale et s’est distingué autant dans l’épreuve théorique que 
dans la pratique sur piste .
Nous adressons toutes nos félicitations à ce jeune Saint Justaire .

Vie scolaire

Soixante enfants de CE2, des écoles publiques et 
privée ont suivi la campagne de sensibilisation 
menée par les gendarmes dans le cadre 
de la prévention routière. Les enfants ont, 
dans un premier temps, travaillé avec leurs 
enseignantes et ont été réunis à la salle des 
expositions pour recevoir leur permis piéton 
sous la responsabilité des gendarmes Béal et 
Evesque. Tous les enfants encadrés par Colette 
Granjon, Annie Ferry et Claudie Jeanmasson 
ont été récompensés. à l’issue de la cérémonie, 
ils ont partagé un goûter et ont reçu des 
cadeaux de la communauté de communes, du 
conseil général, des assurances Generali et de 
la mairie.
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Le 27 juin, de nombreuses familles avec leurs 
enfants, ainsi que tous les enseignants de l’école 
publique se sont retrouvés pour le départ en 
retraite de Jacques Bonnefoy . Après 25 ans 
passés à l’école publique de Saint Just Malmont, 
ce « pilier » a fait valoir ses droits à la retraite ; 
vingt cinq ans de souvenirs accumulés pour ce 
passionné de maquettes et de football.
Les enfants et les parents ont interprété une 
chanson sur l’hymne des Verts . Christine Bonnefoy 
et Thierry Desolme ont félicité le jeune retraité au 
nom de la municipalité .

Une retraite bien méritée

Le mois de juin est toujours riche en animation dans le 
milieu scolaire, car c’est l’époque où les élèves présentent 
leur spectacle de fin d’année qui a été travaillé au cours des 
derniers mois .
Les enfants de l’école maternelle publique se sont déguisés 
et ont fait leur traditionnel défilé dans les rues du centre en 
s’arrêtant devant la mairie et au Foyer Bon Séjour .
L’école primaire publique a donné un beau spectacle de 
fin d’année : 150 élèves du C.P. au C.M.2 sont montés sur 
scène pour interpréter 10 chansons sur le thème de l’école . 
Des parents d’élèves avaient sorti leurs instruments de 
musique pour les accompagner . Ils ont tous beaucoup 
travaillé sous la houlette de Christine Bouret, musicienne intervenante en milieu scolaire, pour donner un 
concert de grande qualité fort apprécié par le public venu très nombreux .

Des kermesses et fêtes de fin d’année de qualité

L’école de Malmont a également présenté son spectacle de fin 
d’année lors de la kermesse organisée au stade de Malmont . 
De nombreux parents d’élèves et habitants sont venus assister 
au spectacle présenté par trois groupes d’élèves . Les chants et 
danses ont été longuement applaudis .
La kermesse de l’école Saint Joseph Sacré Coeur a battu son 
record d’affluence avec plus de 500 spectateurs.  Cette fête 
qui se passe habituellement dans la cour de l’école des Frères 
a dû se dérouler exceptionnellement au Gymnase 1, mis à 
disposition par la municipalité, pour faire face à des conditions 
climatiques peu favorables aux spectacles de plein air. Les 
enfants de toutes les classes avaient préparé des spectacles 
vivants et très animés qui ont fait l’unanimité des parents et 
amis.
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L’école maternelle a fait sa première vraie rentrée . 
L’équipe pédagogique, autour du directeur Willy 
Berthasson, a accueilli 112 enfants répartis en 
quatre classes .
Les professeurs de l’école publique, dirigée par 
André Achard, ont été agréablement surpris 
par les travaux réalisés cet été par les employés 
municipaux qui ont réaménagé et repeint trois 
classes . Nous pouvons les féliciter pour ce travail 
de grande qualité .
L’école Saint Joseph Sacré Coeur a également fait sa rentrée dans un cadre serein et studieux. Cette année la 
classe de C .E .1 a été dédoublée car 37 enfants se retrouvent dans ce niveau . Pas moins de dix professeurs, 
sous la direction de Colette Granjon, assurent l’enseignement auprès des enfants à partir de deux ans et 
jusqu’au C .M .2 .
Frédéric Girodet ainsi que Christine Bonnefoy ont également fait la rentrée puis qu’ils ont visité les 4 écoles 
de la commune le jour de la rentrée, en commençant dès 8 heures par l’école Saint Joseph Sacré Coeur puis 
ont enchaîné avec les écoles primaire et maternelle et terminé en fin de journée à Malmont. 

Vie scolaire

La rentrée des classes

L’école de Malmont a fait sa rentrée dans un cadre 
différent puisque, à une exception près, l’équipe 
enseignante est nouvelle .
Cinq enseignants assurent la classe à cinquante 
deux enfants dans un cadre très agréable . La 
nouvelle directrice, Amandine Perre, souhaite 
s’investir à long terme dans cette école. 
L’enquête menée par la municipalité en début d’été 
montre que les effectifs devraient remonter dans 
les deux années qui viennent .
Différents travaux ont été réalisés cet été avec notamment le changement du portail et la pose de barrières 
permettant de sécuriser la sortie des enfants, ainsi qu’une mise à jour complète du réseau informatique qui 
montrait quelques faiblesses avant les vacances .

L’école de Malmont

à Malmont, pendant que certains préparent la rentrée . . . 

      . . . d’autres jouent aux cartes .
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Fête du sport

Les 11 et 12 septembre, la municipalité avait organisé deux grandes journées autour du sport et des 
associations .
La fête du Sport qui s’est déroulée vendredi 11 septembre a 
accueilli les élèves de la commune . Dès le matin, les élèves des 
classes maternelles ont pu découvrir différents ateliers animés 
par des associations Saint Justaires ; ainsi les plus petits ont pu 
participer activement à ces différents ateliers sous forme de jeu 
afin de découvrir les sports adaptés à leur âge.

Les enfants qui ont déjeuné au restaurant scolaire et à la cantine 
de Malmont ont eu une agréable surprise : un entraîneur sportif 
est venu animer le repas, les enfants ont participé activement en 
posant des questions très pertinentes . Un des joueurs de l’A .S . 
Saint Etienne aurait également dû participer à cette animation, 
mais, pour compenser son absence, le club a envoyé 100 DVD 
des Verts qui ont été remis aux enfants par Christine Bonnefoy, 
adjointe en charge de la vie scolaire . Sogeres a également 
participé en offrant une petite « réglette-loupe » à tous les 
enfants .
L’après-midi, les classes du C .P . au C .M .2 ont également pu découvrir les divers sports en participant 
activement à plusieurs ateliers. Tous les participants se sont vu offrir un goûter par la municipalité. 
Un grand merci à tous ceux qui ont fait de cette journée un succès. 
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Forum des associations

Le lendemain, samedi 12 septembre, 
divers événements se sont déroulés 
au Gymnase 1 autour du forum des 
associations : remise des prix du 
concours des maisons et balcons 
fleuris par le Conseil Municipal 
des Enfants, accueil des nouveaux 
arrivants qui ont pu découvrir les 
différents atouts de notre commune.

Le forum des associations qui s’est déroulé durant toute la journée 
a permis de faire découvrir les différentes associations auprès des 
visiteurs . Les sapeurs-pompiers nous ont fait une démonstration de 
secourisme détaillant notamment l’utilisation d’un défibrillateur qui 
peut permettre de sauver beaucoup de personnes en état de mort 
apparente .

Pendant ce temps, les sapeurs-
pompiers organisaient leur 
traditionnel tournoi de football 
inter-associations. Les différents 
participants se sont affrontés 
tout au long de la journée et 
les grands vainqueurs de cette 
année sont les classards qui ont 
remporté la coupe ainsi que 
les associations du tennis-club 
et de la chasse qui ont obtenu 
respectivement les deuxième et 
troisième places . 
La journée s’achevait enfin par 
un moment très convivial, la 
traditionnelle soupe aux choux 
faite par les sapeurs-pompiers 
pour plus de 350 personnes .

Nous remercions chaleureusement tous les participants qui ont fait de cette journée une grande réussite. 
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Sortie Foyer Bon Séjour

Comme le veut la tradition, le CCAS organisait, le 
lundi de la vogue, une sortie pour les résidents du 
Foyer Bon Séjour .
En début d’après-midi, un car, spécialement 
aménagé pour les personnes à mobilité réduite, 
venait chercher les 26 résidents qui souhaitaient 
participer à cette sortie, pour les emmener visiter 
le musée des sapeurs pompiers de Firminy .

Après une heure de visite au milieu 
d’anciens véhicules récupérés essentiel-
lement dans les départements de la Loire 
et de la Haute Loire, de matériels plus ou 
moins anciens et de maquettes réalisées 
par les bénévoles du musée, direction le 
restaurant de Cordes où les attendait un 
délicieux goûter .

Pour les assister, les membres du 
CCAS étaient accompagnés de 
membres du conseil d’administration, 
de bénévoles, de parents des 
résidents, de membres du personnel 
et de la directrice de la résidence .
Les résidents restés à Saint Just 
Malmont n’avaient pas été oubliés, 
car le CCAS leur avait aussi  offert 
le goûter, qu’ils ont pu déguster 
tranquillement .  
Une sortie très agréable avec le beau 
temps au rendez-vous .



A
ct

ua
lit

és
 m

un
ic

ip
al

es

20

Culture - Projets jeunesse

Cet été, s’est déroulé pour la première fois la 
journée de « L’été jeunesse » 
Cette journée de détente a permis aux jeunes Saint 
Justaires qui ne partent pas en vacances de se 
réunir au Stade des Penauds .
Des jeux tels que volley, jeu de la tomate, ou 
théâtre d’improvisation leur ont été proposés et 
ont remporté un vif succès .
En soirée, les jeunes ont beaucoup apprécié les 
grillades proposées par l’adjoint Patrice Françon .
M . Reymond, Maire de Pont-Salomon et chargé 
de la commission jeunesse à la communauté de 
communes Loire-Semène est venu dialoguer 
avec les participants, a pris note de leurs diverses 
attentes et leur a expliqué le fonctionnement d’un 
E .J .C . (Espace Jeune Communautaire) .

Cette journée ayant été particulièrement appréciée, 
deux rendez-vous sont pris pour l’été 2010 (en 
juillet et en août) avec de nouvelles activités 
évoquées (Hip-Hop, structure gonflable, musique 
et  danse, ateliers créatifs . . .) .

L’été Jeunesse

« Au théâtre ce soir » le 24 octobre
Le 24 octobre prochain, un spectacle Théâtre-
Music Hall, intitulé L’Alhambra, sera joué par la 
compagnie des Balladins à la salle polyvalente à 
20 h 30. Le prix d’entrée est fixé à 6 euros pour 
les adultes et 1,5 euros pour les enfants (billets en 
vente sur place, sans réservation) .
L’Alhambra : pièce de théâtre avec de véritables 

chansons d’artistes, des mélodies qui donnent 
envie de chanter (Brel, Lama, Aznavour, Piaf, 
Barbara, Dalida . . .) .
L’Alhambra ferme ses portes ce soir... Ce music-hall 
a connu les plus grandes stars. Lina, la concierge, se 
souvient... Elle va redonner vie pour un instant à cet 
Alhambra empli de notes de musique.

Expo-photos « Ma commune au fil des jours »
Il sera organisé en avril 2010 une expo-photos .
Cette exposition sera réservée aux enfants de la 
commune âgés de 8 à 16 ans qui pourront proposer 
une photo sur le thème « Ma commune au fil des 
jours » . 
Chaque enfant souhaitant participer à cette 

exposition devra remettre en mairie jusqu’à dix 
photos de son choix (concernant un monument, 
un paysage, une manifestation . . . évoquant la 
commune), en indiquant diverses informations 
(nom, prénom, âge, classe, date et lieu où la photo 
a été prise, légende) avant le 28 février 2010 .

Une conteuse à la bibliothèque
Le 16 septembre, Bernadette Petiot, conteuse de 
l’association « Coqueliconte et Clair de Plume » est 
venue captiver les jeunes spectateurs de 2 à 12 ans en 
proposant 2 contes merveilleux aux enfants .
Cette animation ayant eu un vif succès, d’autres séances 
seront proposées le 14 octobre (thème des sorcières), le 
18 novembre et le 16 décembre (contes de Noël) .

D’autre part, de-
puis la rentrée, 
l ’ inscription   de 
nouveaux adhérents 

ne cesse de croître pour le plus grand bonheur des employés et des 
bénévoles que nous remercions chaleureusement pour leur efficacité, 
leur accueil et leur disponibilité .
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La plus grosse potée du monde

Pour sa traditionnelle Fête d’été, le Comité des Fêtes s’est lancé dans une aventure un peu folle : organiser 
la plus grosse potée auvergnate au monde . 

Pari tenu puisque la tonne de potée préparée avec 
beaucoup de minutie et de sérieux par les anciens 
d’A .F .N . a été servie à 1050 personnes unanimement 
satisfaites .
Tout a commencé vendredi par la préparation de 
la potée par les anciens d’A .F .N . qui ont démontré  
leur savoir-faire et un grand sens de l’organisation .

Fête d’été du 13 juin : un succès mémorable

Samedi en fin d’après-midi, éric Bonche, président 
du Comité des Fêtes a inauguré la manifestation en 
présence de différentes personnalités locales.

L’animation proposée par le groupe auvergnat Lou Pastourios a été très appréciée et le spectacle des 
Fontaines magiques (féérie des eaux) a été plébiscité .

De mémoire de Saint Justaire, cela faisait très longtemps que l’on n’avait pas vu autant de monde dans les 
rue de notre bourgade !
Un grand merci au Comité des Fêtes, aux anciens d’A .F .N . et aux nombreux bénévoles pour une organisation 
et un déroulement sans faille !
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évenements

Football : Finale de la coupe de la Haute-Loire

Le 21 juin, la pelouse d’honneur de Saint Just 
Malmont a accueilli la Finale de la coupe de la 
Haute Loire. Deux matches avaient lieu cette 
journée : le premier opposait les 18 ans et le second 
les séniors .
Du côté des 18 ans, le Puy-en-Velay a dominé la 
rencontre et le score final sera 5-0 pour le Puy. 
Côté séniors, les équipes du Puy et de Dunières 
ont montré un match de qualité qui se 

soldera par la victoire du Puy 1 à 0 .
Les 1300 spectateurs venus assister à ces matches 
ont mis une belle ambiance et ont réagi au quart 
de tour à chaque action .
En fin de journée, une réception était donnée pour 
remercier tous les participants . Frédéric Girodet 
a remis la médaille de la ville au Président du 
District .

Un vide-grenier à succès

Le Comité des Fêtes a organisé le 5 juillet son traditionnel vide-grenier .
Tôt le matin, les exposants ont investi le centre bourg, rejoints un peu plus tard par un grand nombre de 
visiteurs venus chiner . Sous le soleil, les passants ont tenté de trouver la perle rare parmi la bonne centaine 
de stands très variés .
La pluie de l’après midi a fait fuir bon nombre de passants mais de nombreux visiteurs ont pu visiter la 
Maison du Passementier qui avait ouvert ses portes et qui a connue une grande affluence.
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Vie associative

Une fois de plus la Jeune Garde Féminine, club 
de gymnastique artistique féminine et babygym, 
clôture une très belle saison 2008/2009.

C’est grâce à des gymnastes, des juges, une équipe 
technique et un bureau dynamiques et motivés 
que perdure depuis 5 ans une ambiance familiale 
et de très bons résultats au sein du club.

La persévérance et l’assiduité des gymnastes et 
des entraîneurs, le désir de l’équipe technique 
et du bureau de faire vivre le club toute l’année 
et lors des manifestations organisées telles que 
la compétition départementale poussines, le 
concours interne ou encore l’explosif Gala de fin 
de saison, font du club un savant mélange de 
discipline et de bonne humeur.

Cette saison encore, d’excellents résultats furent 
au rendez-vous avec notamment de nombreuses 
championnes et vice-championnes de la Haute-
Loire et de très belles performances en Région.

Par ailleurs, le club a acquis cette année du 
nouveau matériel pour de meilleures conditions 
d’entraînement et afin de respecter les normes 
imposées pour l’organisation d’une compétition. 

Le club a également équipé les équipes poussines 
et benjamines d’un nouveau justaucorps aux 
couleurs dynamiques et pétillantes du club.

Enfin, la saison s’est achevée par le traditionnel 
Gala. Les jeunes gymnastes ont fait le show, 
enchaînant chorégraphies et acrobaties aux agrès 
sur le thème des films à grand succès. Après quoi, 
de nombreuses familles se sont regroupées autour 
d’un repas festif.

Pour plus d’informations, vous pouvez contacter 
la J.G.F.  par mail (jgfgym_stjust@yahoo.fr) ou par 
téléphone  : Melle Alison MARTIN (Présidente) 
06.80.11.65.34

Jeune Garde Féminine

étoile gymnique
Gymnastique, éveil de l’enfant, baby gym, école de cirque

Section éveil et baby gym 3 à 5 ans :
Cours le mercredi de 13 h 15 à 15 h, le vendredi de 
16 h 30 à 18 h 30, et le samedi de 10 h à 12 h.

Les enfants apprennent à faire connaissance avec 
la gymnastique à travers des activités sportives 
artistiques et culturelles : évolution au sein d’un 
groupe avec diverses activités de motricité, 
jeux, éveil. Deux parcours de gymnastique sont 
proposés dans l’année, ils permettent, à travers 
des exercices d‘éveil et de gymnastique, de courir, 
sauter, ramper, tenir en équilibre, coordonner les 
mouvements...

Section poussines de 6 à 10 ans :
Cours le mardi, jeudi et vendredi de 16  h  30 à 
18 h 30, le mercredi de 13 h 15 à 15 h et le samedi 
de 10 h à 12 h.

Section jeunesses de 10 à 14 ans 
Cours le lundi, mardi, jeudi et vendredi de 16 h 30 
à 18 h 30 et le samedi de 10 h à 12 h

Sections aînées et monitrices (plus de 14 ans) 
Cours le mercredi de 19 h 30 à 21 h, le jeudi de 19 h 
à 20 h 30 et le samedi de 10 h à 12 h.

Filles et garçons sont répartis en fonction de leur 
âge et de leur niveau. Ils apprennent à évoluer 
au sein d’un groupe et sur différents agrès 
(barre, poutre, sol, saut, musculation, étirements,  
trampoline...) et participent à 5 ou 6 compétitions 
dans l’année.
Services proposés par l’association : possibilité de 
récupérer les enfants à la sortie des écoles et du 
centre de loisirs.
Inscription possible tout au long de l’année (tarif 
annuel : 50 euros + 50 euros pour le justaucorps)
L’étoile gymnique a une section école de cirque 
ouverte aux enfants à partir de 5 ans. Cet atelier, 
dirigé par Michaël Pêtre, permet d’apprendre à 
jongler, faire du rouleau américain, du diabolo et 
bien d’autres choses.
Cours :  le lundi, mardi, jeudi de 16 h 45 à 18 h 30  et 
le samedi de 10 h à 12 h. Des cours ont également 
lieu le mercredi. Tarif : 30 euros par trimestre.
Contact : Michaël Pêtre (06 75 69 64 50) 
L’année 2010/2011 va voir la création de deux 
nouvelles sections : fitness et twirling bâton.  

Renseignements auprès de Melle Wandaogo Alamata 
(06 71 12 10 95 ou 04 77 35 93 53) 
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Vie associative

Arts Martiaux du Velay
Le 3 juillet dernier, les Arts Martiaux du Velay 
organisaient une séance porte ouverte au cours 
de laquelle nous avons pu assister à de belles 
démonstrations de judo, karaté et jujitsu.
Les plus petits (4-5 ans) ont réalisé de belles chutes et 
roulades alors que les plus grands nous ont permis 
d’assister à des exercices de grande maîtrise. Ces 
jeunes judokas sont entraînés par Patrice Palhec et 
Brice Texereau qui a obtenu le titre de Champion de 
France en 2009.
Cette année encore, le club a eu d’excellents résultats.
Nous avons pu apprécier le haut niveau d’Alexandre 
Mariac, jeune Saint Justaire sacré Champion de France en 2009 et qui a terminé 7e aux Championnats du 
monde à Bucarest (Hongrie) en août dernier.
Le Maire a félicité chaleureusement tous les membres de ce club et tout particulièrement Alexandre Mariac 
qui a reçu la médaille de la ville.

Une meute de chiens courants Saint Justaires récompensée

La fédération Avenir de la Chasse aux Chiens 
Courants a fêté son vingtième anniversaire les 24, 
25 et 26 juillet à Dijon.
Cet événement a rassemblé 4000 chiens venus de 
48 départements.
Une meute de Saint Just Malmont sur les huit 
équipes de la Haute-Loire, a participé à cette 
manifestation. Il s’agit de la meute de Messieurs 
Fleuret et Fourneyron.
Messieurs Fleuret et Fourneyron ont obtenu le 
1er Prix en présentation STAND et CHENIL et se 
sont placés en quatrième place en présentation 
MEUTE.
Monsieur Fleuret a été qualifié pour les demi-
finales du Championnat de France de MEUTE sur 

LIèVRE en mars 2010 qui auront lieu dans le Puy 
de Dôme.
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Vie associative

A.C.P.G. - A.F.N. - C.A.T.M. : voyage à Bercy

Lundi 22 juin, 4 heures 
du matin, nous nous 
retrouvons 48 sur la place 
pour embarquer à bord de 
l’autocar direction Paris.

Arrivée à 13 h pour le 
déjeuner. Nous nous 
rendons ensuite Quai de 
Branly où se trouve le 
mémorial des morts en 
Afrique du Nord. C’est 
très impressionnant de 
voir défiler les 23000 noms 
de nos camarades décédés 
dans les conflits d’Algérie, 
de Tunisie et du Maroc. En 
saisissant le nom de l’un 
d’eux, il apparaît de suite 
sur le mémorial. 

Nous embarquons ensuite sur un bateau mouche 
pour une promenade sur la Seine qui nous permet 
de découvrir Paris, ses monuments et ses ponts 
sous un autre angle. Jean-Louis, notre chauffeur, 
nous fera ensuite faire un tour des monuments 
de la capitale. Une bonne nuit à l’hôtel nous 
permettra de nous remettre et d’être en forme 
pour le lendemain.

Mardi 23 juin, 10 h 30, nous nous retrouvons à 
l’entrée du Ministère de l’économie, des finances, 
de l’industrie et de l’emploi où de charmantes 
accompagnatrices vont nous faire visiter ce qui est 
une ville dans la ville : 45 km de couloirs, 5000 
repas servis et 5 tonnes de courrier expédié chaque 
jour, 6000 agents travaillant. Tout est passionnant 

à découvrir. à 13 heures, Monsieur le Ministre 
Laurent Wauquiez nous reçoit à l’hôtel des 
Ministres et nous allons avoir la chance et le plaisir 
de déjeuner avec lui. Devant être à l’Assemblée 
Nationale de bonne heure, il ne pourra pas rester 
longtemps avec nous, mais nous aurons quand 
même la possibilité de dialoguer avec lui pour 
mieux connaître ses activités.

Il est malheureusement l’heure de rentrer, arrêt 
vers 19 h, comme à l’accoutumée l’intendance 
fait bien les choses et un bon casse-croûte nous 
attend. En histoires et chansons nous terminons 
ce beau voyage qui nous laissera pour longtemps 
un souvenir merveilleux. 

Dominique Moretton.
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Suite aux élections municipales, le conseil 
communautaire a été modifié par l’arrivée des 
représentants Saint Justaires et Frédéric Girodet 
a été élu vice-président de la communauté de 
communes . Il a en charge, tout particulièrement le 
secteur du développement avec le Président Guy 
Vocanson .

Les représentants à la communauté de commune :
Titulaires : Romain Fournel, Patrice Françon, 
Frédéric Girodet, Pascale Montcoudiol, Marie-
Françoise Soubeyran, Robert Tournon.
Suppléants : Patrick Bruyère, Joan Milleville, 
Alain Mondon, Marilyne Mounier, Dominique 
Pourtier, Céline Tardy.

Les délégués Saint Justaires à la communauté de communes

Les élus Saint Justaires sont présents dans toutes 
les commissions intercommunales et y participent 
activement :
Vie quotidienne et moyens : Patrice Françon, 
Marie-Françoise Soubeyran
Famille, jeunesse (en lien avec le C.I.S.P.D.) : 
Marilyne Mounier, Dominique Pourtier
Culture et communication : Dominique Pourtier, 
Robert Tournon

Développement économique, durable, tourisme, 
aménagement du territoire : Pascale Montcoudiol, 
Marie-Françoise Soubeyran
Charges transférées : Frédéric Girodet, Muriel 
Digonnet, Marie Françoise Soubeyran
Ces commissions se réunissent régulièrement 
pour travailler sur leurs sujets spécifiques et 
proposent le résultat de leur travail au bureau 
composé du président Guy Vocanson et des sept 
vice-présidents .

Les commissions

économie : réalisation et extension des zones, 
gestion des parcelles et des locaux .
Tourisme : développement du tourisme de 
proximité (chemins de randonnée . . .) .
Famille : poursuite de la politique menée 
concernant la petite enfance (avec l’accueil des 
2/3 ans), l’enfance et la jeunesse (accueil des 
pré-adolescents et des adolescents) . Actions de 
soutien à la parentalité, Conseil Intercommunal 
de Sécurité et de Prévention de la Délinquance .

Culture : enseignement de la musique, mise en 
réseau des médiathèques, création d’une saison 
culturelle, gestion d’un espace scénique mobile .
Solidarité : mise en place d’un fond « catastrophes 
naturelles » pour venir en aide aux communes 
sinistrées . Création d’un fond de développement 
du territoire pour accompagner les communes 
dans leurs projets, groupement d’achats, parc de 
matériel mis à disposition des communes . . .

Les orientations du plan de mandat

Visite de la crèche de Saint Just Malmont 
par les élus de Loire-Semène

Les élus municipaux visitent 
la pépinière d’entreprise de Pont Salomon.
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Loire-Semène intervient quotidiennement sur 
la vie de notre commune par le biais de ses 
compétences. Ainsi différents travaux usuels sont 
réalisés comme le débroussaillage des chemins, 
la tonte du bord des routes, l’entretien du petit 
patrimoine, la réfection de certains axes routiers . . . 
ainsi que des travaux plus importants .
Parmi les chantiers réalisés dernièrement sur 
notre commune se trouvent l’ouverture du pôle 
petite enfance, la rénovation du lavoir du Pêcher, 

la signalétique des Z .I ., le programme voirie  en 
prévision (réfection de la route de la Z .A . La Font 
du Loup) . . .

Les actions de Loire-Semène sur notre commune

Le lavoir du Pêcher rénové par la communauté de communes

Depuis quatre ans, Guy Vocanson, président de 
la communauté de communes accueille les classes 
de C.M.2. Cette année 315 élèves ont découvert le 
siège de Loire-Semène .

Ils ont pu poser différentes questions aux élus 
dans la salle du conseil et ont participé à un jeu de 
questions réponses sur le thème de la communauté 
de communes et sur l’histoire de l’Abbaye .

Une vocation pédagogique auprès des C.M.2

Le pôle petite enfance 
financé par 

la communauté de communes, 
la caisse d’allocations familiales, 

le Département et la Région 
(terrain à disposition par la commune)
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La musique à Saint Just Malmont

La Jeune Garde Rubanière : cent ans d’histoire

Aujourd’hui, la Jeune Garde Rubanière est 
une batterie fanfare, anciennement appelée 

« clique ». C’est aussi bientôt 100 ans d’histoire 
à  Saint Just Malmont. En effet, au cours des 
derniers mois de 1911, une société de gymnastique 
a vu le jour car la jeunesse cherchait à occuper son 
temps libre .
La Grande Guerre sonne un coup d’arrêt et 
emporte plusieurs membres de l’association . 
Dès 1919, la société repart . En 1921, les statuts sont 
déposés . La JGR doit préparer les jeunes gens à la 
guerre par le développement physique au travers 
de la gymnastique . Les clairons et tambours font 
défiler les gymnastes lors des défilés. 

En 1949 à TENCE, les 12 musiciens ne peuvent 
participer aux concours car trop peu nombreux . 
La JGR continue malgré les difficultés.
Au début des années 60, elle lance le basket 
féminin dans le canton, création qui fait beaucoup 
de bruit à l’époque puis la gymnastique féminine 
est lancée en 1964 .
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DossierLa musique à Saint Just Malmont

La batterie fanfare concourt au niveau 
départemental, régional et même national . 
Depuis 1973, elle a été plusieurs fois championne 
de France . 
Fin des années 80, avec la construction du 
complexe sportif, la JGR relance le basket et 
crée une section tennis de table . Aujourd’hui, 
les sections sportives volent de leurs propres 
ailes .
L’orchestre de cuivres naturels de la Jeune 
Garde Rubanière est composé de 25 musiciens 
sous la baguette de Julien TARDY. Cette batterie 
fanfare est composé de clairons, trompettes 
de cavalerie, cors de chasse, clairons basses, trompettes basses, soubassophone, guitare basse, batterie, 
tambours, xylophones et petites percussions telles que les maracas ou les claves . Ce mélange d’instruments 
permet d’assurer les défilés. 
à partir des années 1970, le répertoire de la Batterie fanfare s’est transformé : aux marches militaires sont 
venues s’ajouter des pièces de fantaisie . 
Dans les années 1980, la batterie a remplacé les tambours et grosse caisse pour les concerts. Puis de nouveaux 
compositeurs ont introduit les xylophones, euphonium et guitare basse…afin d’aborder de nouveaux 
styles de musique tels que la bourrée, le rock, la musique classique, le jazz, la ballade, la musique de film, 
la marche militaire, la reprise de tubes pop, la musique de rue…

Cette année, la JGR a animé une dizaine de 
manifestations . Elle se produit à St JUST MALMONT 
et à FIRMINY pour les sorties les plus proches et 
s’exporte jusqu’à TAIN L’HERMITAGE (26) ou 
COLTINES (15) pour animer la fête des vendanges 
ou de la fenaison . Une demande pour une cavalcade 
dans les Deux Sèvres est sur le bureau du président .

La richesse du répertoire de la batterie fanfare, lui permet de pouvoir animer différentes manifestations.
Au mois de mai 2009, l’orchestre au grand complet s’est présenté au concours régional Rhône-Alpes . Après 
6 ans d’absence la JGR a concouru en division de classement . 
Ce concours comporte 
une épreuve jugée sur 3 
morceaux . Ces œuvres 
sont imposées ou non 
suivant le niveau . 
Sa prestation, appréciée 
par un jury de profes-
sionnels, lui permettra 
de participer au concours 
national dès l’année 
prochaine . 
Le partenariat avec l’école 
de musique JUST’en’Zik 
est un succès puisqu’il 
permet de renouveler et 
d’étoffer l’effectif. 

JGR, l’âme de la commune qui accompagne ses habitants 
tant dans les moments festifs que de recueillement.
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Six professeurs professionnels permettaient de 
donner ces différents cours : Stéphane GAGLIO 
pour le piano, Florian COSTANZO pour la 
batterie, Maxime BENOIST pour la guitare, 
Mathilde SANGLIER pour la flûte traversière, 
Claude MONTEUX pour la clarinette et Bernard 
BUISSON pour l’accordéon et le piano .
Les cours, suivant l’instrument, avaient lieu les 
mardi après-midi, mercredi toute la journée, le 
vendredi après-midi et le samedi matin .
Depuis cette année, avec l’afflux de nouveaux 
élèves et nouveaux instruments, les cours ont lieu 
dans la salle du cercle et dans l’ancienne école des 
Frères dans 5 salles différentes.
Pour réaliser l’ensemble de ces cours, l’association 
possède son propre matériel : 2 pianos numériques, 
2 synthétiseurs, un ampli de guitare et une batterie.

L’association est non seulement une chance pour 
la population de la commune de suivre des cours 
de musique de qualité, mais est aussi une source 
d’activité professionnelle. En effet, les professeurs 
sont employés et rémunérés par l’association . 
Actuellement, un professeur est en CDI, un 
professeur en prestataire et 4 en CDD .
 

Chaque semaine (hors vacances scolaires), une 
demi-heure de cours d’instrument seul avec un 
professeur est dispensé . Le solfège est enseigné 
par groupe de niveau durant une heure chaque 
semaine . L’élève peut choisir ou non de suivre 
les cours de solfège . Les professeurs conseillent 
toujours de suivre les cours de solfège pour une 
meilleure progression .
A côté des cours, plusieurs manifestations 
ponctuent l’année . 
Un loto en partenariat avec la JGR permet à 
plusieurs élèves de se présenter devant un public 
et écouter le travail effectué durant le premier 
trimestre .

JUST’EN’ZIK est une jeune association sur la 
commune. En effet, elle vient de connaître sa 
quatrième rentrée scolaire .
Issue de l’institut FASILA Musique créé sur la 
commune au début des années 2000 par Stéphane 
GAGLIO, l’association JUST’EN’ZIK apparaissait 
en 2006 pour continuer la culture musicale au 
niveau de la commune . Après un an d’existence, 
un partenariat était signé avec l’association de 
la Jeune Garde Rubanière afin de développer 
les cours d’instruments naturels de la fanfare, 
cohabiter dans les mêmes locaux et organiser des 
manifestations conjointes .

Lors de ces trois premières années d’existence, 
l’école de musique s’est fortement développée . 
En effet, les effectifs ont progressé de 20% chaque 
saison . De nouveaux instruments, donc de 
nouveaux professeurs, sont apparus comme la 
clarinette, l’accordéon et la flûte traversière.
La saison passée, une soixantaine d’élèves se 
côtoyaient durant les différents cours dispensés. 

JUST’EN’ZIK, une école de musique associative en mouvement
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Dossier

Loire Semène : une école intercommunale de musique à l’étude

La commission Culture et Communication de 
la communauté de communes Loire-Semène 
travaille sur la possibilité d’une nouvelle 
prise de compétence : la culture. Dans ce 
contexte, elle étudie la possibilité de création 
d’une école intercommunale de musique 
qui permettrait d’apporter la musique et 
son apprentissage à toutes les communes. 
Dominique Pourtier et Robert Tournon, repré-

sentants de Saint Just Malmont au sein de cette 
commission, défendent le patrimoine musical 
de notre commune en s’appuyant sur les deux 
structures que sont Just’en’zik et la JGR.
Nous devons prendre en considération le travail 
qu’elles fournissent depuis de longues années 
afin qu’il vienne enrichir l’enseignement et la 
diffusion de la musique dans les communes de 
Loire-Semène.

En 2008, les élèves et les professeurs ont participé 
au Téléthon en proposant une initiation à chacun 
aux différents instruments de l’école.
Au cour du second trimestre, une audition est 
réalisée afin de préparer un concours pour les 
élèves de piano et d’accordéon et de présenter le 
travail aux différents parents pour les autres.
Plusieurs élèves de piano et d’accordéon ont 
participé à un concours international à Montrond 
les bains .
Une soirée à thème a été organisée avec la JGR 
afin de faire découvrir d’autres styles musicaux 
à la population saint-justaire . En 2008, une soirée 
irlandaise, et en 2009, une soirée Country, ont été 
organisées .
Enfin, à la fin de l’année pour la fête de la musique, 
les élèves jouent, seuls ou en groupe, différents 
morceaux pour présenter le travail de l’année aux 
parents .
 
Les nouveautés de la rentrée 2009
L’équipe de professeurs reste structurée autour 
du directeur musical Stéphane GAGLIO . Un 
nouveau professeur de guitare, Yves DEVILLE, 
vient remplacer l’ancien .
De plus, afin d’élargir ses horaires, un nouveau 
professeur de piano et de solfège, Mélodie 
LYONNET vient intégrer l’équipe après avoir été 
elle-même élève de l’association .  

Les instruments proposés restent les mêmes : 
piano, guitare, batterie, clarinette, accordéon, flûte 
traversière et clairon . Mais, si plusieurs personnes 
souhaitent intégrer l’école en apprenant un autre 
instrument, nous sommes ouverts pour rechercher 
de nouveaux professeurs .
Les élèves peuvent aussi choisir de suivre en 
plus du solfège (¾ heure par semaine) les cours 
d’orchestre (1 heure par semaine) .
L’association accueille toujours les plus jeunes 
entre 4 et 6 ans avec l’éveil musical  (¾ d’heure 
par semaine) . 

Un investissement important en terme de matériel 
(table de mixage, sono) sera réalisé pour la classe 
d’orchestre. En effet, l’école va mettre l’accent sur 
le développement de cette classe qui sera dirigée 
cette année par le professeur de batterie Florian 
COSTANZO .
La classe orchestre permet aux élèves de partager 
la musique avec d’autres et connaître les joies et 
difficultés de jouer à plusieurs ainsi que la mise en 
place d’une scène musicale . 
Pour cette nouvelle rentrée, et pour la troisième 
année consécutive, les frais de scolarité ont été 
revus à la baisse .
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Pendant la fête patronale, les classards ont 
pris l’habitude de se retrouver pour faire la 
fête .
Cette année, ils avaient demandé à la 
municipalité de leur prêter une salle . Nous 
avons souhaité accéder à leur demande 
en mettant à leur disposition la salle des 
ateliers pendant deux jours . Cela a été 
concrétisé par la signature d’un accord dans 
lequel les jeunes prenaient un engagement 
de bonne conduite et de respect des locaux 
et des habitants .
Lorsque, dimanche à midi, nous nous 
sommes retrouvés pour l’état des lieux de la 
salle et pour partager ensemble un apéritif 
offert par la municipalité, Frédéric Girodet 
les a félicité pour leur bonne conduite tout 
au long du week-end .

La classe 2011

Bienvenue aux nouveaux commerçants !

Après d’importants travaux, Len’K vient d’ouvrir 
ses portes .
Un petit air de Bretagne souffle dans notre centre 
bourg ! Vous pourrez en effet déguster crêpes 
sucrées et galettes de blé noir (crêpes salées 
composées) accompagnées d’une bolée de cidre .
à la carte également, une large variété de pizzas, 
salades, sandwichs à consommer sur place ou à 
emporter .
Accueil chaleureux garanti dans un cadre coloré 
et une ambiance nouvelle par Guylaine Richard 
et Damien Chambon, deux jeunes Saint Justaires .

Bar snack Pizzeria Crêperie Len’K
2 et 4 Rue du Bas Vernay
04 77 35 98 27
http://lenk.e-monsite.com

Un nouveau commerce ouvre ses portes

L’établissement Français du Sang Auvergne Loire de Saint Etienne et les bénévoles de l’amicale lancent un 
appel à vous tous qui êtes en bonne santé et (tout particulièrement) à vous les jeunes qui avez eu 18 ans 
cette année.
Nous vous invitons à franchir le pas de la solidarité .
L’équipe médicale et les bénévoles seront là pour vous accueillir et répondre à vos questions .
Au nom des malades et des blessés, merci pour votre générosité.

Prochaines collectes : Saint-Pal-de-Mons, le 3 novembre (16h à 19h), Saint Didier en Velay, le 1er décembre 
(16h à 19h) .

Don du sang
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Malgré la modernisation et l’utilisation des machines 
agricoles, il subsiste un homme, qui depuis plus de 
vingt ans perpétue cette coutume du battage au fléau: 
Pierrot Tardy .
Après avoir fauché et confectionné près de quatre 
vingt gerbes de seigle, Pierrot a fait appel à ses 
batteurs habituels, Louis, Maurice, Jean-Pierre ainsi 
que ses fils Yves et Julien.
Pendant près de trois heures les batteurs ont donné 
des coups d’écoussou (fléau) sans jamais heurter leurs 
vergeats (bâton au bout du fléau).

Julien actionnait le vannoir (vantéu) afin de séparer 
le grain de la baluffe (enveloppe du grain). 
Frédéric Girodet et son épouse sont venus assister à 
cette démonstration de valorisation du patrimoine 
rural . On dit même que Monsieur le Maire a fait ses 
premiers essais dans le maniement du fléau...
La journée s’est terminée dans un moment de grande 
convivialité autour d’une soupe aux choux .
Merci Pierrot de nous faire partager ces instants de 
tradition rurale .
à l’année prochaine pour la récolte 2010 . . .

Le battage au fléau

Une nouvelle association est née en mai 2009 : « Les petites mains d’antan » qui valorisent tous les anciens 
métiers .
Des cours de pâte à sel et de vannerie sont proposés à partir du mois d’octobre 2009 .
Si vous avez un savoir-faire ancestral, n’hésitez pas à nous rejoindre pour le partager .
Présidente : Dominique Pourtier (06-84-38-02-80)

Les petites mains d’antan

Pour visiter la Maison du Passementier, vous pouvez prendre rendez-
vous auprès des bénévoles : Messieurs Jean BRUN (04 77 35 63 20), 
Antoine BARTHELEMY (04 77 35 68 46), Paul MOLLE (04 77 35 66 07), 
René SABATIER (04 77 35 66 88).
Nous rappelons que le DVD «Le tissage d’une Vie», document 
incontournable pour connaître et comprendre l’histoire de la commune 
de Saint Just Malmont est en vente à la mairie, à la bibliothèque et au 

musée au prix de 10 euros.
Ce film vous invite à plonger au 
cœur de l’histoire de la cité rendant 
hommage à toutes les générations de 
passementiers qui ont bâti notre commune et notre histoire. 
Il s’appuie sur des images actuelles de la passementerie et sur d’authentiques 
témoignages de cette vie d’autrefois. 
Des cartes postales anciennes issues de la collection de Jean Trève ont 
également été jointes, reflétant ainsi l’évolution de la commune.

La maison du passementier
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Liste « Vivre à Saint Just Malmont »
Au-delà des turbulences politiques, notre commune vit !
Nos associations ont une nouvelle fois, au cours de l’été, proposé un panel de manifestations à la hauteur de leur 
dynamisme. Notamment, le défi lancé par le Comité des Fêtes a connu une réussite extraordinaire.
Les agents communaux poursuivent quant à eux leurs missions, dans un climat de sérénité et de respect retrouvé. 
C. GOUYET, J.P. FOURETS, et F. RICHARD n’en restent pas moins vigilants et vous assurent de leur participation 
active et constructive à la vie municipale.
Nous regrettons l’abandon annoncé de l’aménagement du site Chanteloup, à l’entrée Sud de la ville. Cette zone, 
initialement vouée à un espace paysager de détente et de loisirs devrait inexorablement laisser place à l’urbanisation.
Nous tenons également à vous faire part de la création de l’association VIVRE A SAINT JUST MALMONT, espace 
citoyen d’écoute et de réflexion sur les problématiques locales, notamment environnementales.
Bonne rentrée à tous, avec naturellement une pensée pour ceux qui, après des vacances en demi-teintes, ne 
retrouveront pas un emploi en septembre.

Liste « Ensemble pour Saint Just Malmont » conduite par Christian Granger
Promesse de campagne de la majorité, l’audit, devenu aujourd’hui simple analyse financière a prouvé la rigueur de 
notre gestion.
Nos réalisations, école maternelle, crèche, traversée de Malmont sont appréciées de nos concitoyens. 
Nous sommes satisfaits de voir que les projets que nous avions votés, route de Jonzieux, lavoir du Pêcher, la chaufferie 
bois à Malmont sont en cours et prochainement la toiture de l’église de Malmont.
Malheureusement la majorité n’a pas de projet, et déjà malgré notre désaccord, elle abandonne la zone de loisirs avec 
salle des fêtes et hôtel restaurant réduisant encore l’attractivité de notre commune. 
Le copinage et le favoritisme seront-ils un critère dans les choix de la nouvelle majorité ? Ce qui amènera des 
questions et des problèmes, y compris financiers. L’intérêt général a toujours guidé notre conduite et nos orientations.
Seule véritable opposition, notre présence au sein du conseil municipal et des commissions, nous permettra de vous 
informer de nos accords ou désaccords sur l’action municipale. Pour compléter cet article forcément succinct, et vous 
faire connaître nos arguments, nous créons un site Internet « JUST ensemble ».

Liste majoritaire « à l’écoute de Saint Just Malmont » 
Pendant que certains critiquent, la majorité travaille pour l’ensemble de la population.
Les services administratifs et techniques ont retrouvé la sérénité et désormais, dans notre mode de 
fonctionnement, chacun se sent écouté et respecté.
Face aux donneurs de leçons qui ont laissé notre commune dans une situation financière périlleuse, nous avons 
le devoir de faire preuve de pragmatisme et de stopper le recours systématique à l’emprunt.
Un dialogue sain et constructif s’est enfin instauré au sein de la communauté de communes Loire-Semène et 
du Syndicat des Eaux de la Semène, condition indispensable pour faire avancer ce territoire et notre commune. 
La majorité municipale est directement issue des urnes et d’une volonté démocratique. Il serait temps que 
certains agitateurs en prennent conscience et reprennent un peu leur sang-froid.
Dans notre commune, l’agressivité n’a plus sa place, la majorité ne répondra pas aux critiques partisanes mais 
instaurera un dialogue avec toutes les personnes de bonne volonté et ce, dans l’intérêt général.

Libre expression

Associations
Pour une meilleure communication de vos 
événements (fêtes, animations, tournois, 

compétitions, matches, galas, représentations...), 
la presse locale peut vous aider à les annoncer 

et à en faire des articles.
N’hésitez pas à contacter leurs correspondants.

La Gazette : Jérémie Sabot 
jeremie.sabot@laposte.net (06 33 08 64 64)

Le Renouveau : Paul Souvignet 
paul@souvignet.net (04 77 35 62 87)

La Tribune : Solange Hering
 solange.hering@hotmail.fr (06 31 07 05 43)

Artisans, commerçants, industriels, 
professions libérales...

Nous souhaitons réaliser un guide concernant l’activité économique 
et les services proposés sur notre commune. Nous mettrons également 

à jour les informations vous concernant sur notre site web.
Merci de nous communiquer les renseignements vous concernant 

(nom, adresse, contact, type d’activité...) :
communication@saintjustmalmont.fr

Prochaine parution de La Trame : janvier 2010.
Pensez à nous communiquer vos articles et photos 

avant le 15 décembre.
robert.tournon@saintjustmalmont.fr

Les textes ci-dessus sont publiés sans aucune modification sous l’entière responsabilité de leurs auteurs.
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Décès (38)

GRAND Jeanne Vve MOSNIER décédée le 17 septembre à l’âge de 89 ans
MONTMARTIN Marie Vve CANCADE décédée le 23 septembre à l’âge de 79 ans
CHARBONNIER Etienne décédé le 8 octobre à l’âge de 94 ans
FUVEL Francine Vve ROUCHON décédée le 22 octobre à l’âge de 86 ans
CHEYNET Henri décédé le 4 octobre à l’âge de 76 ans
SABY Claudette Vve ROMEYER décédée le 27 novembre à l’âge de 83 ans
GUICHARD Pierre décédé le 9 décembre à l’âge de 85 ans
FOUVET Elise Vve COTTE décédée le 11 décembre à l’âge de 82 ans
MOULIER Antoine décédé le 28 décembre à l’âge de 78 ans
CANCADE Marie Vve DUMOND décédée le 5 janvier 2009 à l’âge de 93 ans
MORELLON Jeanne Vve COUCHET décédée le 6 janvier 2009 à l’âge de 75 ans
CHOMAT Paul décédé le 8 janvier 2009 à  l’âge de 76 ans
VIALLON Antonia Vve DUBESSET décédée le 12 janvier 2009 à l’âge de 91 ans
MOCH Irena Vve FRAISSE décédée le 12 janvier 2009 à l’âge de 77 ans
BUGNAZET Roger décédé le 16 janvier 2009 à l’âge de 74 ans
HILAIRE Pierre décédé le 19 janvier 2009 à l’âge de 76 ans
BRUNON Marcelle Vve TARDY décédée le 20 janvier 2009 à l’âge de 88 ans
BARRET Marie Vve BONNEVIALLE décédée le 21 janvier 2009 à l’âge de 95 ans
ALLIBERT Jeanne Ep. PRORIOL décédée le 26 janvier 2009 à l’âge de 85 ans
ROUCHON Joseph décédé le 2 février 2009 à l’âge de 89 ans
BRUN Angèle décédée le 4 février 2009 à l’âge de 76 ans
MONTMARTIN Maria Vve SOUVIGNET décédée le 17 février 2009 à l’âge de 96 ans
BOST Marie Vve BACHET décédée le 14 mars 2009 à l’âge de 96 ans
MOUNIER Joseph décédé le 26 mars 2009 à l’âge de 92 ans
RIVATON René décédé le 10 avril 2009 à l’âge de 51 ans
PEYRACHE Ginette Ep. PARMENTIER décédée le 10 avril 2009 à l’âge de 55 ans
JURINE Louise Vve COLOMBET décédée le 11 avril 2009 à l’âge de 91 ans
PEYRARD Pierre décédé le 13 avril 2009 à l’âge de 78 ans
CELLE Paul décédé le 19 mai 2009 à l’âge de 84 ans
DUPUIS Albert décédé le 5 juin 2009 à l’âge de 81 ans
LOUISON Paulette décédée le 8 juin 2009 à  l’âge de 85 ans
VIALLON Marcel décédé le 23 juin 2009 à l’âge de 86 ans
SABATIER Jean décédé le 4 juillet 2009 à l’âge de 82 ans
ROLAND Sylvie ép. SAMUEL décédée le 9 août 2009 à l’âge de 78 ans
RIOU Jean décédé le 22 août 2009 à l’âge de 74 ans
BROUSSARD Véronique ép. GIRAUD décédée le 6 septembre 2009 à l’âge de 45 ans
BOSC Rosalie Vve GARNIER, décédée le 21 septembre 2009 à l’âge de 89 ans
BARDEL Joseph, décédé le 29 septembre 2009 à l’âge de 97 ans

Le Comité des Fêtes de Saint Just Malmont a décidé de renouveler l’organisation du réveillon du jour de l’an 2009-
2010 avec  un repas préparé par l’« Auberge la Sapinière », animation sono et cotillons.
Tous les Saint Justaires sont donc invités à fêter l’événement dans la joie et la bonne humeur .
Programme des festivités : - 19h30 – Ouverture du gymnase pour prendre l’apéritif
    - 20h30 – Repas du Réveillon  
Tarif : 42 euros par personne, boisson non comprise (20 euros par enfant de moins de 12 ans)
Menu :  Trilogie du réveillon (Terrine de Faisan, Rillette de Saumon fumé, foie gras et toast brioché)
  Brochette de gambas et de St Jacques
  Trou normand
  Mignardises de légumes
  Pavé de Kangourou sauce aux épices
  Assiette du berger ou fromage blanc
  Gourmandises du nouvel an
  Café
Renseignements auprès d’Eric Bonche (06-72-90-51-64)

Réveillon du jour de l’an

Bric à Brac

état civil



Naissances (45)
Kelian DUPUIS né le 26 septembre à Firminy – Lot. Brun, Route du Fau
Adrien CHAMBERT-TARDY né le 27 septembre à St-Priest-en-Jarez – Lot. Côte-Vieille
Ysaline MARIN née le 5 octobre à Firminy – Malmont
Jérémy VEY né le 7 octobre à Firminy – 66 rue Nationale
Lou WANDAOGO née le 9 octobre à Firminy – 21 Route de Jonzieux
Faustine VALLAT née le 22 octobre à Firminy – Lerbret
Maëlle BOYS née le 8 novembre à Firminy – 54 Rue Nationale
Abraham DEFOUR né le 16 novembre à Firminy – 26 bis Rue de Firminy
Maxence SAUVAGE né le 19 novembre à Firminy – Le Pont de la Faye
Eloïse CONCHON née le 21 novembre à St-Priest-en-Jarez – 5 Rue du Marais
Anaïs KHIAL née le 7 décembre à Saint-Etienne – Malmont
Hina GARNIER née le 18 décembre à Firminy – 43 Bis Rue Nationale
Charlotte LAVAL née le 23 décembre 2008 à St-Chamond – La Massardière
Enzo BRUYERE né le 30 décembre 2008 à Firminy – 10 Rue du 8 mai
Anaïs FARGIER née le 12 janvier 2009 à Firminiy – Le Petit Roure
Célia CAPRITTA née le 15 janvier 2009 à Firminy – 9 Rue de Firminy
Noah RICCI né le 22 janvier 2009 à St-Priest-en-Jarez – 5 Lot. La Ratelière
Esteban MARCOUX né le 24 janvier 2009 à Firminy – Toulin
Alban BRUN né le 10 février 2009 à St-Priest-en-Jarez – 50 Bis Rue Nationale
Lauryne FOURNEL née le 21 février 2009 à Firminy – Rue Chanoine Paulin – Malmont
Nathan CHANAL né le 24 février 2009 à Firminy – Toulin
Fatih TOKER né le 5 mars 2009 à Firminy – 12 Bis Rue du 8 mai
Lalie PEYRARD née le 5 mars 2009 à Firminy – 1 Rue Traversière
Landry VIOLOTTE né le 12 mars 2009 à Firminy – Les Cottages – 25 Route de Jonzieux
Julie REY née le 9 avril 2009 à Saint-Etienne – 2 Rue Neuve
Jade DEFAY née le 21 avril 2009 à Firminy – La Chamarèche
Alicia LAGARDE née le 30 avril 2009 à Firminy – 15 Rue Saint-Dominique
Carla TEIXEIRA née le 30 avril 2009 à Saint-Etienne – Allée du Grand Garay – Malmont
Clément PUGNET né le 6 mai 2009 à Firminy – 78 Bis Rue Nationale
Mathis COUZON né le 18 mai 2009 à Firminy – 2 Lot. Le Pêcher
Maëlys CATALANOTTI née le 23 mai 2009 à Firminy – Les Cottages – 25 Route de Jonzieux
Cyrian COSENTINO né le 28 mai 2009 à St-Priest-en-Jarez – Riopaille 
Nathan DAGANI né le 8 juin 2009 à St-Priest-en-Jarez – Malmont
Nathan JOUVE né le 15 juin 2009 à Saint-Etienne – Chemin de la Ratelière
Tiago AUTUNES né le 7 juillet 2009 à Firminy – 19 Rue de Firminy
Célia CRESCI née le 28 juillet 2009 à Firminy – 16 Rue du Midi
Auriane TARDY née le 31 juillet 2009 à Firminy – Rue de la Chamarèche
Nohé MARTEL né le 4 août 2009 à Firminy – Le Grand Garay – Malmont 
Mathis JOVANOVIC né le 7 août 2009 à Firminy – 4 Rue du 8 mai
Romain MARCONNET né le 17 août 2009 à Firminy – La Cour
Marie BAZIN née le 23 août 2009 à Firminy – 4 Lot. Les Hauts de Riopaille
Léa BOUTE née le 8 septembre 2009 à Saint-Etienne – 3 Bis Rue du Stade
Clément PEYRACHE né le 14 septembre 2009 à Firminy – Les Gouttes
Stella MOGIS née le 14 septembre 2009 à Firminy – 6 Rue du 8 mai
Dylan MILLEVILLE né le 30 septembre 2009 à Firminy – la Chamarèche

Mariages (23)

Lucie ROYER et Guillaume MARTIN célébré le 18/10/2008
Anne-Laure DUBOIS et Sylvain THENOT – 29/11/2008
Marthe VERGNE et Alain BARRIER – 6/12/2008
Estelle PERRIER et Gaël BRUN – 7/02/2009
Camille TARDY et Mathieu FANGET – 14/02/2009
Isabelle GONZALEZ et Guy FAURE – 16/05/2009
Vanessa HERNANDEZ et Anthony DRIOUX – 30/05/2009
Aline COLLADO et Laurent FERRAPIE – 30/05/2009
Cécile VIRIEUX et Philippe CONCHON – 22/06/2009
Magali MARICATO et Christophe GENETIER – 27/06/2009
Marlène BOUCHET et Noël MOK – 4/07/2009
Samira GUENDOUZI et Jimmy BLANCHARD – 4/07/2009

Angélique DUCHAND et Steve SEROUX – 11/07/2009
Marie FAUCOUP et Cyril GABION – 13/07/2009
Aurélie CHAUSSENDE et Vincent ZAGORDA – 18/07/2009
Anilory GUICHARD et Sébastien SOUVIGNET – 18/07/2009
Anaïs RANCON et Anthony DUTEL – 1/08/2009
Sophie DURAND et Frédéric MARTIN – 1/08/2009
Bénédicte SERVY et Jean-Luc GROSSI – 22/08/2009
Marie-Christine PATURAL et Alain ESCOT – 26/08/2009 
Caroline COQUARD et Eric VIALLARD – 12/09/2009 
Jessica PELISSON et David VILLENEUVE – 12/09/2009
Isabelle CHANON et Stéphane FAYOLLE – 3/10/2009


